

Antrag Nr. 23-O-03-0018

SPD

Betreff:

Sportunterricht Schillerschule (Neubau) (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten, wie wird der Sportunterricht für die Klassen 1 und 2 der Schillerschule aktuell ermöglicht? Werden Hallenzeiten an anderen Orten zur Verfügung gestellt? Besteht die Möglichkeit, dass der Mehrzweckraum des Neubaus so ertüchtigt werden kann, dass weiterhin der Sportunterricht dort möglich ist?

Begründung:

An der Schiller-Schule fand bisher der Sportunterricht für die Klassen 1 und 2 in der Halle des Neubaus statt. Nun ist diese nicht mehr für den Sportunterricht freigegeben, nachdem im Dezember 2022 eine Sicherheitsbegehung durch das städtische Schulamt stattgefunden hat. Es wurde dabei festgestellt, dass der (Mehrzweck-)Raum nicht der Vorgabe für eine Sportstätte entspricht und somit nur eingeschränkt für Ball- oder andere Bewegungsspiele nutzbar ist. Nach den Vorgaben des Sport-Curriculums für die Klassen 1 und 2 ist ein Sportunterricht unter diesen Bedingungen nicht mehr möglich und wird aktuell auch dafür nicht mehr genutzt. In der Elternschaft führt dies, nachvollziehbar, zu einiger Aufregung, denn der Sportunterricht wurde über viele Jahre in der Halle durchgeführt.

Wiesbaden, 13.04.2023